

## Horsemanship-Demos bei EQUITANA 2015 in eigener Halle

Geschrieben von: Offz/ DL

Mittwoch, 10. September 2014 um 14:24

---



(Foto: EQUITANA/ Sven Cramer)

**Essen. Neuheit für die kommende EQUITANA 2015 in Essen: Halle 7 reserviert für Lehreinheiten im pferdegerechten und pferdefreundlichen Umgang mit dem Pferd.**

Die Ausbildungs-Demos der Horsemanship-Trainer auf der EQUITANA sind wahre Publikumsmagnete, die großen Namen der Szene gehören seit vielen Jahren zu den regelmäßigen Gästen auf dem Essener Messegelände – von Altmeister Monty Roberts über Pat Parelli, Alfonso Aguilar, Linda Tellington-Jones, Peter Kreinberg und den kürzlich verstorbenen Jean Claude Dysli bis zu seiner Tochter Kenzie Dysli. Mit dem neuen Horsemanship-Pavillon will die EQUITANA 2015 auch neuen, noch wenig bekannten Horsemanship-Experten ein Forum bieten und einen eigenen Ausstellungsbereich schaffen.

## Horsemanship-Demos bei EQUITANA 2015 in eigener Halle

Geschrieben von: Offz/ DL

Mittwoch, 10. September 2014 um 14:24

---

Neue Heimat der Horsemen wird die Halle 7: Hier können sich künftig bis zu zehn Ausbilder und Trainer gemeinsam in einem Pavillon präsentieren. Für Vorführungen steht zudem ein eigener Horsemanship-Ring zur Verfügung. „Vielen aufstrebenden Trainern fehlen die Möglichkeiten, sich und ihre Ideen einer pferdegerechten Ausbildung einem großen Publikum zu präsentieren. Mit dem Horsemanship-Pavillon bieten wir ihnen eine passende und vor allem günstige Gelegenheit“, so EQUITANA-Chefin Christina Uetz. Die Präsentation auf dem neuen Gemeinschaftsstand inklusive Präsentationsfläche mit personalisiertem Tresen, Sitzmöglichkeiten für Gespräche ist nicht nur günstiger als ein eigener Messestand außerhalb des Pavillons – der Stand ist bei einem geringen personellen Aufwand zudem nie unbesetzt.

Auch einen Thementag wird die EQUITANA dem Horsemanship wieder widmen. Am Freitag, den 22. März 2015 steht das Programm der EQUITANA ganz im Zeichen der leisen, pferdegerechten Töne.

## Über die EQUITANA

Die kommende EQUITANA findet vom **14. bis 22. März 2015** auf dem Messegelände Essen statt. Die Weltmesse des Pferdesports bringt an neun Tagen 1.000 Pferde und die derzeit besten Weltklassereiter und Showstars nach Essen. In den weiteren Rollen: 850 Aussteller, die das größte Angebot rund um den Reitsport präsentieren, und rund 200.000 Reiter und Pferdeliebhaber aus aller Welt.